

7月13日(金)



思わず笑顔になる  
まちの話題を  
みなさまに  
お届けします

### 出動！ヤギさん除草隊

野上工業団地の斜面にヤギ14匹が「ヤギさん除草隊」として出動しました。

人なつっこくおとなしいヤギさん除草隊は癒やし効果抜群。背中やのどをなでると、喜んで体をすり寄せます。しかも、かわいいただけでなく、食欲旺盛。みるみるうちに雑草が減っていききました。

ヤギさん除草隊は、頭数を調整しながら11月末まで出動する予定です。秋頃にまた15匹ほどの規模の除草を行う予定です。



7月13日(金)

### 絶対に、違法薬物は 体に入れません！

八百津東部中学校にて、ライオンズクラブの神谷一久さんと河村憲良さんを講師に招き、薬物乱用防止教室が開催されました。

子どもたちは、「映像を見て、恐怖を感じました。知らない人から何かもらっても、絶対に口にしません。自分の将来だけでなく、家族の生活もめっちゃくちゃにしてしまう違法薬物を、絶対に自分の体には入れません」と固く決意しました。



7月29日(日)

### 音楽と食の祭典 リトアニアフェスタ

リトアニア独立100周年を記念して、ファミリースタターで「リトアニアミュージック&フードフェスタ」が開催されました。

第1部ミュージックフェスタには、カウナス工科大学フォークダンス部「ネムナス」のメンバー52名が出演。フォークダンス、合唱、民族楽器の演奏を披露。迫力あるダンスと、美しいハーモニーで観客を魅了しました。

第2部フードフェスタでは、



サワークリームソースがかかったポテトパンケーキなど、5種類のリトアニア料理に、来場者は舌鼓を打ちながら、ネムナスメンバーと交流を深めました。一緒にゲームやダンスをする場面もあり、会場は笑顔であふれました。

来場した高校生は、「昨年、中学生海外派遣で訪れ、大好きになったリトアニアの文化にふれられてうれしい。またいつか、リトアニアに行きたいです」と語りました。

町は、これからもリトアニア・カウナス市との交流を深め、平和へのメッセージを発信し続けます。